

谷口先生へ♡

この度は、城星学園小学校にご縁をいただき大変嬉しく思います。先生のところで勉強していなかったら、息子は合格できなかつたと本気で思っています。

私共親子が、先生のところにお伺いしたのは、年長のゴールデンウィーク過ぎでしたね。

公立でも良いと思っていたものの、息子の性格や色々なことを考えると、私立にも魅力を感じ、特に城星学園小学校に通わせたいと思いました。しかし、同時に、人気校であり、今から本気で頑張っても、結果につながるかどうかわからない現実も理解しておりました。

今からでもやれることは全てやろうと、夏期講習・直前特訓、ほぼ全てに参加しました。英才アカデミーでの講習は、内容が濃く驚きました。宿題も多く、家のお部屋の一角はプリントだらけになりました。息子も、最初の方はかなり大変そうで心配でしたが、子どもって意外とすぐ慣れるので、やっぱり環境って大事なんですね。一生懸命に向き合ってくださる先生方、頑張っているお友達に囲まれて、感化されておりました。

谷口先生は、今までの経験から、よく子どもたちのことを分かっておられます。試験のことも熟知されていますので、いつも先を見据えたアドバイスをしてくださいます。そして、保護者にも喝を入れてくださいます（笑）でも、すごく穏やかな先生で、先生のお人柄にも救われました。

直前の模試返却の際も、先生は「とにかくプリントを最後までやり続けた子が合格します」と仰ってましたが、本当に息子はその型にはまりました。辛かったですが、頑張って良かったです。

子どもたちそれぞれ合う学校があるように、合う塾もあると思います。ただ、特に城星学園小学校に関しては、谷口先生ほど、本気で思って、熱意を持って対応してくださる先生は居ないんじゃないかと、私は思いました。

たった5ヶ月足らずで、結果に結びつけることができた、その素晴らしいサポートは英才アカデミーでないと受ける事が出来なかつたと、感じています。

小学校が楽しみです♪本当に有り難うございました。